

Selbst einmal durch "die Grüne Hölle" fahren und den Mythos Nordschleife erleben - davon träumen viele Motorradfahrer. Die 33 Links- und 40 Rechtskurven sind perfekt für ein Rennstrecken Kurventraining. Genau das bietet Doc Scholl Fahrertraining an. Nicht nur auf dem Nürburgring, sondern auch auf anderen legendären Strecken.

**Anmoderation:**

Selbst einmal durch "die Grüne Hölle" fahren und den Mythos Nordschleife erleben - davon träumen viele Motorradfahrer. Die 33 Links- und 40 Rechtskurven sind perfekt für ein Rennstrecken Kurventraining. Genau das bietet Doc Scholl Fahrertraining an. Nicht nur auf dem Nürburgring, sondern auch auf anderen legendären Strecken.

**Ralph Topp antwortet auf folgende Fragen:**

*00:07 min (Timecode)*

1. An wen richten sich Ihr Rennstrecken Kurventraining und Ihr Rennstrecken Perfektionstraining?

*00:24 min*

2. Warum bietet sich das ganz besonders zum Saisonstart an?

*00:44 min*

3. Warum bieten Sie diese Kurventrainings auf Rennstrecken an?

*01:19 min*

4. Fahrer und Maschine werden so also mehr zu einer Einheit?!

*01:36 min*

5. Wie sieht so ein Trainingstag dann konkret aus?

*02:07 min*

6. Auf welchen Strecken trainieren Sie?